



Ecologisme

La priorité de la politique, c'est de ne pas maltraiter l'environnement et de le protéger.

Il faut arrêter de détruire et de transformer les zones qui sont encore habitées par des plantes et des animaux sauvages.

PRÉSÉRATION

Il faut stopper ou réguler l'exploitation des ressources et la pollution : il faut prendre en compte les conséquences de la production.

DURABLE / DÉCROISSANCE

Notre biosphère est sacrifiée pour que les riches des pays comme le mien puissent vivre dans le luxe. Ce sont les souffrances du plus grand nombre qui paient pour le luxe du plus petit nombre. Et si les solutions au sein du système sont impossibles à trouver, nous devrions peut-être changer le système lui-même.



Greta Thunberg
2003-

N'étais-ce pas ici qu'avaient fleuri ces cœurs ?
N'est-ce pas ici que nos âmes devinrent sœurs ?
Pourquoi ai-je lâché ta main et pris celle de la folie ?

Pourquoi tout n'a-t-il pas encore disparu ?
Peut être pour nous laisser une chance,
Peut être pour nous laisser une dernière chance
De n'pas nous dire nous aurions du
ou nous aurions pu.
Lorsqu'il sera trop tard..

Planète Terre



Noces à Grenelle - 2008
Abd al Malik